

**PENGARUH PENGAWASAN *ACCOUNT REPRESENTATIVE*,
PEMERIKSAAN PAJAK, DAN PENAGIHAN PAJAK
TERHADAP KEPATUHAN WAJIB PAJAK PADA
KPP PRATAMA SURABAYA SUKOMANUNGGAL**

SKRIPSI

**DIAJUKAN UNTUK MEMENUHI SEBAGIAN
PERSYARATAN DALAM MEMPEROLEH GELAR SARJANA
AKUNTANSI PROGRAM STUDI AKUNTANSI
DEPARTEMEN AKUNTANSI**



**DIAJUKAN OLEH:
WISNU WIDIYATMOKO
NIM: 041711323049**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA
2020**

SKRIPSI

PENGARUH PENGAWASAN *ACCOUNT REPRESENTATIVE*, PEMERIKSAAN PAJAK, DAN PENAGIHAN PAJAK TERHADAP KEPATUHAN WAJIB PAJAK PADA KPP PRATAMA SURABAYA SUKOMANUNGGAL

**DIAJUKAN OLEH:
WISNU WIDIYATMOKO
NIM: 041711323049**

TELAH DISETUJUI DAN DITERIMA DENGAN BAIK OLEH:

DOSEN PEMBIMBING



**Dra. MIENATISOMYA LASMANA, M.Si., Ak., BKP., CA TANGGAL 09-11-2020
NIP. 196202171988102001**

KOORDINATOR PROGRAM STUDI



**IMAN HARYMAWAN, SE., MBA., Ph. D
NIP. 198404202008121005**

TANGGAL.....10-11-2020

15 October 2020

Surabaya,

Skripsi telah selesai dan siap untuk diuji

Dosen Pembimbing



Dra. Mienali Somya Lasmana, M.Si., Ak., BKP., CA

NIP. 196202171988102001

PERNYATAAN ORISINALITAS SKRIPSI

Saya, (Wisnu Widiyatmoko NIM 041711323049) menyatakan bahwa :

1. Skripsi saya ini adalah asli dan benar-benar hasil karya saya sendiri, dan bukan hasil karya orang lain dengan mengatas namakan saya, serta bukan merupakan hasil peniruan atau penjiplakan (plagiarism) dari karya orang lain. Skripsi ini belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik baik di Universitas Airlangga, maupun di perguruan tinggi lainnya.
2. Dalam Skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar kepustakaan.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya, dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh karena karya tulis Skripsi ini, serta sanksi-sanksi lainnya sesuai dengan norma dan peraturan yang berlaku di Universitas Airlangga.

Surabaya, 12 Oktober 2020
MATERAI
TEMPEL
6000
Rp
Widiyatmoko
NIM: 041711323049



KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan rahmat dan hidayah Nya penulisan skripsi ini bisa selesai. Skripsi berjudul Pengaruh Pengawasan *Account Representative*, Pemeriksaan Pajak, dan Penagihan Pajak Pada KPP Pratama Surabaya Sukomanunggal ini sebagai syarat memperoleh gelar sarjana akuntansi.

Berbagai pihak banyak sekali membantu penulis dalam menyelesaikan penelitian ini, untuk itu izinkan penulis menyampaikan ungkapan terimakasih sebesar-besarnya Istriku tercinta Anisa Andriyani, SE., Ak, kedua putraku Hamizan dan Haidar; Ibu Dra. Mienati Somya Lasmana, M.Si., Ak., BKP., CA selaku dosen pembimbing yang telah memberikan banyak pencerahan dalam penyelesaian skripsi ini ditengah kesibukan beliau mengajar; Ibu Prof. Dr. Hj. Dian Agustia, SE., M.Si., Ak., CMA., CA selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga; Bapak Drs. Agus Widodo, M.Si., Ak., CMA., CA selaku Ketua Departemen Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga; Bapak Iman Harymawan, SE., MBA., Ph.D., selaku Koordinator Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga; Bapak Dr. Zaenal Fanani SE., MSA., Ak selaku Dosen Wali yang telah meluangkan waktu dan memberikan saran selama masa perkuliahan. Penghargaan dan terimakasih juga saya sampaikan kepada Bapak dan Ibu dosen pengajar pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga atas seluruh ilmu yang diberikan; Seluruh Civitas Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga; Keluarga Besar Kanwil DJP Jawa Timur I khususnya KPP Pratama Surabaya Sukomanunggal atas kesempatan penelitian kepada penulis. Dukungan moril dan materil juga penulis dapatkan dari Keluarga Besar Bapak H. Wijiyanto dan Bapak Djumadi S.Pd. Fis yang selalu mendukung dan membantu penulis selama ini; teman-teman Akuntansi Alih Jenis 2017 khususnya Geng Tataq Squad, Unair DJP terimakasih banyak mendukung dan menghibur serta saling memberikan semangat; Bapak/Ibu Responden penelitian yang telah meluangkan waktunya untuk mengisi kuesioner.

Akhir kata meskipun penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan penelitian ini namun kekurangan pasti selalu ada, maka penulis dengan senang hati akan menerima kritik serta saran dari semua pihak. Semoga Skripsi ini bisa memberikan manfaat bagi semua pihak yang berkepentingan.

Surabaya, 12 Oktober 2020

Penulis